

## 16 Provinces

Ogooué-Lolo/Koula-Moutou/Gendarmerie nationale/Passation de commandement...

## Jean Delis Makita, nouveau commandant de la légion mobile-Est du Haut-Ogooué-Ogooué-Lolo



Photo : C-M. M.



Photo : C-M. M.

Le promu, le commandant Jean Delis Makita. Photo de droite : Une vue des éléments désormais sous son commandement.

Claude-Médard MINKO  
Koula-Moutou/Gabon

Il remplace à ce poste le lieutenant-colonel Serge Bingah.

LA place de l'indépendance de Koula-Moutou a prêté dernièrement son cadre à la cérémonie de passation de commandement entre

le commandant sortant de gendarmerie, le lieutenant-colonel Serge Bingah, et l'entrant, le commandant Jean Delis Makita. Ce, en présence des autorités administratives et militaires, aux premiers rangs desquelles le gouverneur de la province, Félix Bifene Bimbang, et le chef d'état-major de la gendarmerie nationale, Paul Leclercq Malékou, qui a effectué le déplacement pour la cir-

constance. Après l'échange symbolique du fanion entre les commandants entrant et sortant, dans une ambiance militaire, le tour est revenu au chef d'état-major de présenter le promu, le commandant Jean Delis Makita, aux officiers et aux troupes de la gendarmerie qui seront dorénavant sous son commandement.

« Officiers, sous-officiers en

vos rangs et grades, vous reconnaîtrez dorénavant comme votre nouveau commandant de la légion mobile-Est Haut-Ogooué-Lolo, le commandant Jean Delis Makita, ici présent. Vous lui obéirez et exécuterez en tout ce qu'il vous ordonnera dans le cadre de l'exercice de ses charges », a-t-il déroulé. Non sans féliciter le travail abattu par son prédécesseur, le lieutenant-colonel Serge Mbingah,

appelé à d'autres fonctions. Les missions du chef de la légion mobile consistent aux tâches régaliennes de protection et de sécurité des forces de l'ordre. Par ailleurs, il aura en charge l'intervention et le maintien de l'ordre dans la légion - Est Haut-Ogooué-Ogooué-Lolo.

Aussi, le général Paul Leclercq Malékou a-t-il demandé au nouveau

commandant de cette légion de se montrer à la hauteur de ses nouvelles responsabilités : « Votre responsabilité consiste aussi à valoriser l'image de la gendarmerie. Pour ce faire, vous devrez être, vous-même, le témoignage de ses valeurs républicaines », a-t-il ajouté.

La cérémonie s'est achevée par un défilé militaire des troupes.

... et vie des partis politiques/PDG/12 mars en différé

## Koula-Moutou réitère son lien historique avec le PDG



Photo : C-M. M.

Les hiérarques du parti...



Photo : C-M. M.

... et les militants du PDG pendant la manifestation.

C-M. M  
Koula-Moutou/Gabon

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) de Koula-Moutou ne sont pas restés en marge de la célébration des 49 ans de leur parti politique. En effet, hiérarques et militants de base des différentes fédérations de la localité se sont retrouvés, le lundi 25 mars 2017, à la salle des fêtes Paul Kouya du CDI, pour manifester

leur attachement au PDG et à la politique d'émergence du "Distingué Camarade", Ali Bongo Ondimba.

Le message, visible sur les banderoles, était clair : "Koula-Moutou, berceau du Parti démocratique gabonais", ou encore "Koula-Moutou soutient le dialogue national". Histoire de préserver le lien historique du PDG avec la ville qui l'a vu naître en 1968. Mais encore, pour réitérer la fidélité des Koulois au chef de l'Etat.

Conscient de ce que cette localité a toujours voté

pour le PDG, le membre du Comité permanent du Bureau politique, Blaise Louembe, a appelé les militants à l'unité et à la mobilisation pour les prochaines batailles électorales, notamment les Législatives et les Locales, afin de maintenir l'hégémonie du parti sur l'échiquier politique local, voire dans la province de l'Ogooué-Lolo.

C'est d'ailleurs dans cette perspective qu'il a sillonné les fédérations des deux arrondissements de la commune. Ce fut le cas à la

fédération A, où il a été reçu dans une ferveur militante par le fédéral Evariste Missambo Massima et sa base.

Partout où il s'est rendu, le membre du Comité permanent a rechargé le moral des militants de base, et encouragé ces derniers dans leur conviction d'appartenir à la grande famille du PDG.

La fête fut belle et le rendez-vous a été pris pour l'année prochaine, à l'occasion de la célébration du cinquantenaire du "parti des masses".



Photo : C-M. M.

Le membre du Comité permanent du Bureau politique du PDG, Blaise Louembe (d) visitant les structures de base. Ici la fédération A.